## La Commission des Droits de l'Homme du Sénat paraguayen enquête sur la répression populaire



Asunción, 7 janvier (RHC-PL)- La Commission des Droits de l'Homme du Sénat paraguayen ouvrira une enquête sur la répression policière contre les protestations citoyennes pour la hausse du prix du transport urbain.

Plusieurs incidents ont été enregistrés à Asunción, la capitale, face à l'indignation de la citoyenneté pour l'augmentation de 20 % du prix du billet, la détérioration des autobus et l'annonce d'une autre hausse de 20%.

La répression policière a été particulièrement violente vendredi et samedi dernier et la police a été accusée d'utiliser des matraques, de tirer des balles en caoutchouc . 14 personnes ont été arrêtées.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10560-la-commission-des-droits-de-lhommedu-senat-paraguayen-enquete-sur-la-repression-populaire}$ 



## Radio Habana Cuba